

EN LA COSTA DE HERMOSILLO

Mueren dos jornaleros en volcamiento



El trágico accidente cobró la vida de dos jornaleros en el lugar y causó lesiones en 21 más quienes fueron llevados a recibir atención médica a varios nosocomios

Además 21 trabajadores del campo más resultaron lesionados y fueron trasladados a distintos nosocomios de esta capital

GERARDO LÓPEZ

Dos jornaleros muertos y 21 más con diversos tipos de lesiones, varios de gravedad, dejó un trágico accidente ocurrido la tarde de ayer en la Costa de Hermosillo, el cual fue protagonizado por un vehículo tipo vagoneta que transportaba a trabajadores del campo, que se volcó.

El percance vial sucedió alrededor de las 15:40 horas sobre la Calle 12 Norte, a cinco kilómetros de distancia del Poblado Miguel Alemán y fue protagonizado por una

unidad motriz marca Chevrolet, tipo vagoneta o panel, de las llamadas "taxi", que era conducido por Ismael de 23 años.

Según datos oficiales, a la hora señalada el automotor de desplazaba en sentido de norte a sur y al pasar frente al campo agrícola de nominada Covadonga, el conductor perdió el control del volante.

Posteriormente, el transporte se salió de la cinta asfáltica y se produjo la volcadura, durante la cual algunos pasajeros salieron proyectados de ésta y otros quedaron

prensados entre ellos, en el interior.

Intensa movilización

El reporte a la línea de emergencias 911 provocó la activación del Código Rojo y agentes de diferentes corporaciones policíacas, varias ambulancias, entre ellas de Cruz Roja, se abocaron al sitio, en donde encontraron a varias personas, tanto hombres como mujeres, que estaban a un costado del vehículo entre la maleza.

La Secretaría de Salud a través del Centro Regula-

dor de Urgencias Médicas (CRUM) coordinó la atención y traslado de 21 personas lesionadas en el accidente carretero presentado este jueves en el Poblado Miguel Alemán, informó el coordinador del organismo, Jorge Arturo Vega Soto.

Los socorristas auscultaron a las víctimas del percance e indicaron quedos de ellas no presentaban signos vitales.

El área fue acordonada por los oficiales, mientras se realizaba el traslado de los heridos a clínicas del Poblado

Miguel Alemán, donde algunos fueron estabilizados y posteriormente trasladados a Hermosillo, ya que varios de ellos estaban reportados como graves.

Al lugar del accidente también llegó personal del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Sonora para recabar evidencias.

Los cuerpos fueron retirados por elementos del Servicio Médico Forense y trasladados para la práctica de la necropsia de ley.

Agentes de Tránsito realizaron el peritaje e informe del accidente y lo pusieron a disposición de un agente del

Ministerio Público del Fuero Común.

Historia repetida

Hace apenas ocho meses, la misma ruta donde sucedió el percance fatal de ayer, fue escenario de otra colisión que dejó ocho personas fallecidas y 23 lesionadas.

Dicho accidente sucedió el 23 de mayo de 2019, a las 6:00 horas y se verificó en la intersección de las calles 12 Norte y Cero, en el punto denominado El Crucero del Panteón, cuando una vagoneta con gran cantidad de trabajadores se impactó contra un pick up para luego volcar, lo que dejó siete personas sin vida y 21 heridos.

LLEVAN ALEGRÍA A NIÑOS HOSPITALIZADOS



La gobernadora Claudia Pavlovich junto a las leyendas del boxeo, Julio César Chávez y Jorge "El Travieso" Arce visitó a pacientes del Hospital Infantil del Estado

Recorre gobernadora el HIES junto a leyendas del boxeo

La mandataria Claudia Pavlovich, destacó el apoyo de los boxeadores, Julio César Chávez y Travieso Arce al programa "Ponte Frente al Espejo"

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Sorpresa y emoción fue lo que se reflejó en el rostro de niñas, niños y adolescentes que se encuentran internados en el Hospital Infantil del Estado de Sonora (HIES) al recibir la visita de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, y de leyendas del boxeo mexicano Julio César Chávez y Jorge "El Travieso" Arce quienes en apoyo al programa "Ponte Frente al Espejo", sostendrán en Hermosillo el "Duelo de Leyendas".

Las dos míticos boxeadores, quienes han logrado la gloria deportiva y puesto el nombre de México en alto, se suman y ofrecen su apoyo al programa "Ponte Frente al Espejo" con el cual se atiende la salud mental de las personas, con médicos especializadas de la Secretaría de Salud

ayudándolas a fortalecer su salud emocional y mostrarles alternativas que los motiven a mejorar sus relaciones familiares y entorno laboral.

Acompañados de Enrique Clausenberrí, secretario de Salud, Rafael Soto Gil, promotor de box, Norma Escalante de Clausen, vocal titular del Voluntariado de la Secretaría de Salud Pública y Jesús Contreras Soto, director general del HIES, recorrieron el área de hospitalización del segundo piso, servicio de medicina interna e infectología, donde compartieron con los pacientes.

En el recorrido los protagonistas del "Duelo de Leyendas #PONTEFRENTEALESPEJO" conocieron las instalaciones del Hospital Infantil del Estado de Sonora, y las obras realizadas en este segundo piso con las cuales

se amplió la cobertura de atención, contando con instalaciones seguras y de calidad para los pacientes que acuden a recibir atención médica.

Pavlovich Arellano, agradeció a los boxeadores por brindar un poco de su tiempo para alegrar a los pacientes hospitalizados con su visita al HIES y sumarse a las acciones que se llevan a cabo a través del programa "Ponte Frente al Espejo".

El próximo 7 de marzo, las dos leyendas del boxeo mexicano, Julio César Chávez y Jorge "El Travieso" Arce, sostendrán en Hermosillo el "Duelo de Leyendas #PONTEFRENTEALESPEJO" con lo que se suman y apoyan al programa "Ponte Frente al Espejo" con el cual se atiende en forma integral la salud mental de las personas.

ELEMENTOS DE LA POLICÍA FEDERAL

Retiran a personas de casetas de cobro de peaje

Los miembros del Movimiento Tránsito Libre prácticamente vivían del "boteo", por lo que fue adecuado el rescate para que el Estado mexicano siga administrando, dijo Jorge Taddei

CARMEN CHÁVEZ MADA

Mediante un operativo federal retiraron de la caseta de peaje de Hermosillo - Nogales a integrantes del Movimiento Tránsito Libre, quienes desde hace más de un año tomaron la instalación y boteaban; Jorge Taddei Bringas consideró que es el inicio de un rescate adecuado para que el estado mexicano siga administrando con transparencia.

El delegado federal y representante de los programas de Bienestar Social en Sonora agregó que se trata de un grupo pequeño de personas que prácticamente estaba viviendo del boteo, no planteaban una demanda social fundamentada.

Desde el año 1991 se em-

pezó a manejar el concepto de cobro por transitar en carreteras construidas por la federación y administradas por Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe), para cubrir la inversión y darle mantenimiento, anotó.

Reconoció que en el 2006 abandonó un movimiento por la falta de transparencia de los recursos obtenidos en las casetas y por el fraude cometido en la contienda electoral para elegir al Presidente de México, pero no afectaron a terceros.

"Creemos que interrumpir el tráfico al tomar casetas está violentando el marco institucional, tener tomada la caseta por más

de un año y estar viviendo prácticamente de ello sin ánimo de replantear nada", argumentó.

En tanto, Pavel Núñez Moreno, representante de la Fiscalía General de la República (FGR) en Sonora, expresó que en el estado se hizo un operativo en los lugares donde se tenía tomadas las casetas por manifestantes.

"Se invitó a las personas que estaban realizando el plantón y boteo que por cuestiones de protección civil no era adecuado que estuvieran en el lugar. Se les invitó que para salvaguardar su integridad se retiraran o pudieran tener una posición más segura en el lugar", argumentó.



Los elementos federales desalojaron en forma pacífica a quienes desde hace más de un año se habían apoderado de las casetas de cobro y vivían del boteo

RADIO TAXIS CANAL 17

\$50

GRAN PROMOCIÓN*
¡A donde vaya, dentro del perímetro!

*VÁLIDO DE LUNES A JUEVES DE 11 P.M.A 5 A.M. - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

FINAL NORTE
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN
SILVO. QUISQUILA
SILVO. PORTELLO
SILVO. MORELOS

TELS. 216.33.33
6621 56.44.44

Santoral de hoy

Antonio Abad • Mariano • Alba • Leonila